

名古屋地域

2025. 4

団合同スキー訓練

名古屋北斗地区 名古屋第30団 ボーイ隊 小鹿 光範

2月14日(金)~16日(日)、池の平温泉アルペンブリックスキー場(新潟県妙高市)にて、総勢47名でスキー訓練を実施しました。1日目は19時に出発、現地には真夜中に到着し、初日を終わりました。2日目は日中にスキー訓練、その後、雪合戦やかまくら作りを行い、夜は団の合同集会でスタンツを披露し合って親睦を深めました。3日目は力量にあった級の検定にチャレンジし、訓練の成果をそれぞれが発揮しました。

協力いただいた方々に感謝すると共に、小さな子を支えるなど団の年間テーマである『cool』な活動を行うことができました。



「室伏広治スポーツ庁長官」にお会いして!

名古屋異地区 名古屋第125団 (主登録団 蒲郡第1団) 小田 耕平

スポーツ庁長官でもある室伏広治さんが中京大学スポーツ科学研究科50周年記念講演にお越しになりました。室伏広治さんは、中京大学の教員として在籍されていた時に名古屋第125団(中京大ローバース)の育成会長になって頂きました。講演の後、我々の所に来られ、お話しを下さり、写真撮影もしました。

中京大学に在職中、瀧団委員長とよくやったムチの技も披露して下さいました。室伏さんのムチを振った時の破裂音は、さすがに金メダリストの音でした。

主登録団が豊明第1団の神里絆那さんは「スポーツや研究者、競技者の心構えなどのお話しも聞け、室伏先生のお人柄の良さも分かりました」と。

ツーショット写真も撮らせてもらい、励まされて、皆、大満足な集会でした。



寒中ハイク

名古屋西部地区 名古屋第126団 カブ隊デンリーダー 尾関 真理

2月23日(日)、寒中ハイクを実施しました。天候にも恵まれ風も少なく歩くと汗ばむ陽気でした。

上小田井駅南口を出発して途中、北名古屋市歴史民俗資料館を見学、神明公園でお昼休憩を挟み、あいち航空ミュージアムを見学、西春駅経由で上小田井駅に戻る往復約15kmの道のりでしたが、1人も脱落せずいつもよりハイペースで完歩できました。

歩いている時は小言も出ていたようですが、いい経験になったと思います。



藤が丘プロジェクト

名古屋千種地区 名古屋第91団ベンチャー隊長 勝田 信司

名古屋第91団では、日ごろお世話になっている名東区藤が丘学区の地域貢献活動として、藤が丘駅周辺のにぎわい創出と介助犬募金(日本唯一の介助犬育成施設「シンシアの丘」が隣の長久手市内にある)を『藤が丘プロジェクト』(11/23~12/15)としてベンチャー隊を中心に実施しています。

今年は、駅ロータリーにクリスマスツリーを設置したり、駅周辺の清掃活動を行ったりしました。クリスマスツリーの取り付け作業時には、通りかかった子どもたちにも声を掛け手伝ってもらいました。「立派なツリーができたので、灯りがついたときにまた見に来ます」とうれしい一言をもらいました。

介助犬募金では、介助犬のPRパネルを使って介助犬の広報も行いました。ビーバースカウトがサンタ姿で元気よく募金を呼びかけました。風の強い寒い日でしたが、多くのご寄付をいただきました。

